



二年学級新聞

25年7月1日
発行 2年部
2学年 7月号

卒業後の就職、進学に向けて



2年生は、卒業後就職するのか、進学するのか、イメージできているようです。写真は、幡手先生から進路について説明、もう一つは宇佐市の事業所が企業説明会ということで高校生へ自社のアピールをしていただきました。

参加した生徒たちは、興味を持ち自分のキャリア形成への一助となったようです。

また、進学を希望している生徒たちは、今の自分の力を知るテストにチャレンジしています。

本校の特色 様々な講座や体験学習 モリモリ

さくら国際高等学校宇佐キャンパスの特色である様々な講座や体験学習が実施されています。

6月は、次のようなことがありました。

- ①FM大分ラジオ番組参加
- ②仕事に関する適正相談
- ③ドッグルーミング
- ④プログラミング講座
- ⑤企業説明会（上記内容）
- ⑥弾き語り演奏会
- ⑦職場体験学習
（ぶどうの森、市民図書館、かがしや等）
- ⑧陶芸教室
- ⑨マンガ講座



今年の夏、戦後80年を迎えます

6月23日は、沖縄の慰霊の日でした

太平洋戦争末期の沖縄戦では、住民を巻き込んだ激しい地上戦で20万人を超える人が亡くなり、県民の4人に1人が命を落としました。沖縄県は旧日本軍の組織的な戦闘が終わったとされる6月23日を「慰霊の日」と定めています。

現在の世界に目を向けてもロシア・ウクライナの戦争であったり、中東の紛争も平和な世界とは程遠い情勢です。私たちの力は、本当に微力ですが「平和を願う気持ち」は大切にしましょう。

皆さんと同級生で東龍の2年生の内川さんが高校生平和大使に大分県の私立学校で初めて選ばれました。広島やジュネーブで研修を行い、平和を広めていく活動をしていきます。同じ高校生が平和を世界に広める活動をします。応援しましょう